
Garagengemeinschaft I      Hoyerswerda, den 29.10.2012 
Industriegelände 
Hoyerswerda  

 

Ort: in Hoyerswerda / 
Gaststätte der Kulturfabrik:  am 27. 10. 2012 

Uhrzeit:             10.00 bis - 12.30 
 

Protokoll der außerordendlichen Mitgliederversammlung 

 

Durch den Versammlungsleiter wurde die Mitgliederversammlung 10.10 Uhr eröffnet und im Namen des 

Präsidiums und des Vorstandes begrüßt. 

 

Im Präsidium hat Platz genommen:  

Herr Bode   Vorstandsmitglied und Versammlungsleiter 

Herr Junge   Vorsitzender 

Frau  Baude       Protokollführer 

Der Versammlungsleiter stellte das Präsidium vor und benennt die Funktionen 
Herr Bode erläutert der Mitgliederversammlung die Hintergründe der außerordentlichen 
Mitgliederversammlung und gab Erläuterung zum Ablauf.  
 
Die Mitgliederversammlung wurde entsprechend der gültigen Satzung nach § 9.4 eingeladen. Die 
Einberufung dieser MV erfolgte durch Aushänge in den öffentlichen Schaukästen der 
Garagengemeinschaft. Sie wurde gemäß terminlicher Vereinbarung bekanntgegeben.  
Durch den Einlassdienst wurde die Teilnehmerliste geführt und 63 Personen personell erfasst. 
Her Bode erläutert: 

� der MV den Austritt des Schriftführers Herrn Kreuz, der aus familieren Gründen diese Aufgabe 
künftig nicht mehr ausführen wird 

� des weiteren hat Herr Rost seine Funktion als Beisitzer aus Arbeitsgründen und aus Gründen der 
Ortsveränderung niedergelegt. 

� Herrn Bochyneck hat aus Gründen der bestehenden Umstände die Tätigkeit des stellvertretenden 
Vorsitzenden niedergelegt. 

 
Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung der außerordentlichen MV beinhaltet folgende Punkte  
 

1. Erklärung des Vorsitzenden zu den Hintergründen der gegenwärtigen Situation zum 
Finanzhaushalt der Garagengemeinschaft 

2. Durch den Versammlungsleiter erfolgte die Bekanntgabe der Aufgaben und Arbeitsweise der 
Kontrollkommission  

3. Namentliche Berufung zum Einsatz einer Kontrollkommission zur Aufklärung der gegenwärtigen 
bestehenden finanziellen Unregelmäßigkeiten 

4. Vorschläge von Mitgliedern zur Kandidatur für den Einsatz eines neuen Vorstandes ( Neuwahl 
Frühjahr 2013) 

5. Beschlussfassung über die Berufung der personellen Besetzung der Kontrollkommission 
6. Beschlussfassung über die Bestätigung der MV zur Aufnahme der Tätigkeit der genannten 

Kommission 
 
Die MV hat die Tagesordnung und ihre Reihenfolge bestätigt. 
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Zu Punkt 1 der Tagesordnung liegt eine schriftliche Darlegung vor und wird als Anhang beigefügt. 
 
Zu Punkt 2 der Tagesordnung wurde die Aufgabenstellung als Anlage hinterlegt. 
 
Zu Punkt 3 der Tagesordnung durch die MV wurden die Mitglieder Herr Irmischer, Herr Böhme und 
Herr Rossner benannt. 
 
Zu Punkt 4 der Tagesordnung Herr Nix hat sich für eine Mitarbeit im Vorstand bereiterklärt. Durch 
Herrn Junge wurde für die Tätigkeit im Vorstand Herr und Frau Hauch vorgeschlagen. 
 
 
Diskussion zu den inhaltlichen Punkten der Tagesordnung 
 
Durch Herrn Irmischer wurde erklärt, das der Punkt der Gemeinnützigkeit in der Satzung 
nicht mehr vorhanden ist. Außerdem empfiehlt er eine Neufassung bzw. eine Überarbeitung der 
aktuellen Satzung. 
 
Durch Herrn Klamert  - Garagennr. 368  
wurde der Vorschlag unterbreitet aus der Garagengemeinschaft einen Förderverein zu gründen, im 
weiteren macht er den Vorschlag die Pachtzahlung auf Januar vorzuziehen. 
 
Herr Wulfrath – Garagennr. 543 
kritisierte die Lage und zusätzlichen Kosten des neuen Büros, im Verhältnis zu den althergebrachten 
Räumlichkeiten, zur Abwicklung der Büroarbeiten 
 
Herr Wolf – Garagennr. 933 
stellte die Anfrage zum Zweck des Baus des neuen Zaunes ( diese Frage konnte beantwortet werden) 
 
Frau Baude erläutert die Hintergründe zum Abschluss des Revisionsberichtes, die erst erfolgen kann, 
nach dem 31.12. des abgelaufenen Geschäftsjahres. 
 
Durch folgende Mitglieder: 
Herr Nix, Herr Ehlert, Herr Rossner und Frau Hanko wurde die Vorstandsarbeit kritisiert, weil 
innerhalb ihrer Tätigkeit keine korrekten Absprachen bzw. Abstimmungen erfolgen, des weiteren 
stellten Sie einen Vertrauensbruch der Vorstandsmitglieder, außer Herrn Junge, und gegenüber dem 
Verein fest. 
 
Herr Siegmund – Garagennr. 301 
äußert sich lobend über den Zaunbau und zur Erhöhung der Sicherheit und zur künftigen Einsenkung 
der Einbrüche in den Garagen. Des Weiteren kritisierte er das es zu den finanziellen 
Unregelmäßigkeiten keine genauen Angaben erfolgten. Anfrage an den Vorstand zu der festgelegten 
Festschreibung der Pachtgebühr von über 90,00 Euro. 
 
Herr Dr. Zülke – Garagennr. 458 
stellt die Anfrage, in wieweit durch die Mitglieder die Pachtzahlung für 2012 erfolgt ist und in 
wieweit eine Übersicht über Außenstände besteht. Durch ihn wurde an den Vorsitzenden die Anfrage 
gestellt, in wieweit die finanziellen Mittel bis zum Jahresende 2012 alle Kosten abdecken und für den 
Januar 2013 ein Überhang zu Kostenabdeckung besteht. Als Antwort wurde ihm mitgeteilt, das eine 
Zahlungsfähigkeit nur mit Einschränkung bis zur erneuten Mitgliedszahlung gegeben ist. 
 
Herr Klamert – Garagennr. 368 
steht auf dem Standpunkt, das bei der derzeitigen Situation eine Stromabschaltung für den gesamten 
Komplex erfolgen sollte, dies wurde auf der MV abgelehnt. Des Weiteren äußerte er sich zur 
Wiederherstellung des alten Büros mit dem Ziel die weiteren Kosten zusenken. 
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Herr Meisel – Garagennr. 1068 
stellte an den Vorsitzenden der GG die Anfrage, warum die von Ihm ausgehändigte Auflistung 
freiwilliger Helfer für eine Mitarbeit im Komplex ( Arbeitseinsatz) nicht zum tragen gekommen ist.  
Durch den Vorsitzenden wurde von Ihm eine neue Auflistung erbeten. 
 
Durch Herrn Irmischer – Garagennr. 1015 
wurde der Vorschlag für eine künftige Vorstandstätigkeit über Frau und Herrn Hauch abgelehnt. 
Diese Ablehnung fand bei den Mitgliedern den uneingeschränkten Zuspruch, mit der Begründung ein 
Familienunternehmen zu unterbinden. 
An den gesamten Vorstand wurde kritisiert die MV ungenügend bezüglich der Beschallung 
vorbereitet wurde, künftig sollte dazu die benötigten Anlagen zum besseren Verständnis entsprechen 
der Größe der Räumlichkeiten genutzt werden. 
 
 
Beschlussfassung 

 
Durch die MV wurde beschlossen: 
 

1. die Berufung der Kontrollkommission :  
 

Herrn Böhme, Herrn Irmischer und Herrn Rossner  
 

Dafür:   62 
Dagegen:  1 

 
2. Aufnahme der Tätigkeit für die oben genannten Mitglieder für die Kontrollkommission 

 
Dafür:  62 
Dagegen: 1 
 
Der Kommission wurde die Aufnahme der Tätigkeit schnellstmöglich empfohlen. 

 
 
 
 
 
.................................... 
Protokollführer  
 
 
 
 
…………………………………    ……………………………… 
Ltr. der Mitgliederversammlung     Vorsitzender d. Garagengem   
    
.       
 

 


